

Pour en finir avec la vitesse

Type de publication

Livres du Forum

Auteur

Tom Dubois (Responsable de la valorisation des recherches du Forum Vies Mobiles)

Christophe Gay (Co-directeur du Forum Vies Mobiles)

Vincent Kaufmann (Sociologue)

Sylvie Landriève (Directrice du Forum Vies Mobiles)

Sous-titre

Plaidoyer pour la vie en proximité

Visuel

Pour en finir avec la vitesse Forum vies mobiles

Chapô

Pouvoir se déplacer de plus en plus rapidement grâce à la vitesse des nouveaux modes de transport a modifié nos modes de vie fondamentalement. Mais si voyager toujours plus loin et à bas coût, au quotidien et pour les vacances, exauce les rêves de liberté et de découverte d'une partie croissante de la population mondiale, il y a un revers à la médaille : fatigue, stress, inégalités, fragilité du système, congestion et pollution. Et la récente révolution numérique n'a permis de diminuer ni les déplacements, ni le rythme de vie de nos contemporains. Pire, la démocratisation de la voiture puis de l'avion contribue de façon majeure au réchauffement climatique. Est-il (encore) possible de sortir de l'emprise de la vitesse ? Réédition du livre actualisé et enrichi d'un texte autobiographique de Nicolas Mathieu, Prix Goncourt 2018 pour son roman « Leurs Enfants après eux ».

Activer

Activé

Niveau de profondeur

Balise H2 + H3

Ajouter le trianglesi ce contenu est affiché dans la quinzaine

Désactivé

Envoyer une notification

Désactivé

Thématique

Aspirations

Autos / Motos

Cadres de vie

Diversité des modes de vie

Futurs

Inégalités

Loisirs et tourisme

Numérique

Proximité

Rythmes de vie

Travail

Automobile

Avion

Politiques temporelles

Réduction des inégalités

Transition écologique

Transport collectif

Vélo et marche

Histoire